
Собрался
общественный совет

Плановое заседание общественного совета началось в этот раз с 
награждения славутчан, отличившихся на пожаре, который возник в лесу 
напротив "прибалтийских" кварталов. Наша газета уже сообщала об 
этом событии и награждении самой юной пожарной Марии Шаповал 
мэром Владимиром Удовиченко. Награждение состоялось прямо в школе, 
куда с грамотой прибыло первое лицо города. На заседании совета 
работники ГСП "ЧАЭС" К. Данич, В. Шаповал и частный предприниматель 
В. Василец под аплодисменты всех присутствующих получили почетные 
грамоты. Подробнее о пожаре читайте в материале на стр. 4, который 
рассказывает о встрече юных журналистов "МИАСС" ДДЮТ с отцом и 
дочерью семейства Шаповал. Мэр, также отметил грамотами частных предпринимателей из Славутича и Чернигова, которые в трудные 
минуты отсутствия железнодорожного сообщения не бросили славутчан и организовали дополнительные рейсы по маршруту Славутич - 
Чернигов. Хочется сказать, что особенностью этого совета стал и второй вопрос, который был посвящен обсуждению выдвинутых 
кандидатур на награждение в честь Дня города. Естественно, официальная информация появится в нашей газете после окончательного 
утверждения списка на сессии городского совета.

В рабочем порядке обсуждалась коттеджная застройка земельного участка в Московском квартале и вопросы из раздела повестки дня 
"Разное". Вадим ИВКИН


